

REGLEMENT INTERIEUR DU REPOS DES CHENES

- Respect des lieux, du voisinage, du logement, du matériel mis à disposition et des propriétaires
- Pas d'invités ne figurant pas sur le bail sans nous en avoir fait la demande, maximum de 2 adultes autorisés une fois dans la semaine et seulement en journée.
- Attention à l'eau elle est précieuse, ne la faite pas couler à outrance
- Eteignez les lumières inutiles extérieures ou intérieures
- Si la clim fonctionne fermez les portes et fenêtres
- La clim doit être éteinte dès votre sortie du logement
- Respectez un écart maximum entre l'extérieur et l'intérieur maximum de 8 degrés pour éviter de tomber malade, cela suffit largement pour rafraîchir la pièce.
- Interdit de fumer à l'intérieur des gîtes, pour l'extérieur un cendrier est mis à votre disposition afin que vous ne jetiez pas les mégots par terre.
- Un simple mégot peut déclencher un incendie donc utilisez les cendriers extérieurs
- Les lits et canapés doivent être protégés si vous avez un chien
- Les chiens ne doivent jamais rester sans surveillance ni laissés seuls dans la maison pendant vos sorties
- Attention aux murs (coups, salissures)
- Le tuyau d'arrosage est connecté à l'eau de ville toute utilisation sans autorisation est proscrite
- Ne pas laisser vos enfants dans la piscine sans surveillance, interdit de plonger
- Pensez aux brassières s'il ne sait pas nager
- Pensez à relever l'échelle pour empêcher l'accès à votre enfant s'il ne sait pas nager et que vous êtes occupé à autre chose
- Les chiens sont interdit dans la piscine et le pédiluve et bien sûr dans le spa
- Afin de garantir une hygiène parfaite pensez à vous laver et se savonner avant d'entrer dans le spa ou la piscine
- Ne pas aller dans la piscine après avoir transpirer pour se rafraîchir, ce n'est pas un bain
- Laissez le propriétaire gérer la pompe de la piscine.
- Ne pas boire ou manger dans la piscine ou dans le spa
- Le spa est strictement réservé aux locataires ayant fait la demande au préalable et l'ayant payé
- Prévenir 24h avant une séance de spa afin que l'on puisse faire monter à la température idéale
- Seul le propriétaire met en route le spa et l'entretient pour votre plus grand confort
- Seuls les locataires figurant sur le bail ont accès au spa, pas d'animaux dans le spa
- Le spa est prévu pour 4 personnes maximum
- Ne pas fumer dans le spa.
- Pensez à couvrir le spa après utilisation pour garantir qu'il ne perde pas sa température
- Surveillez vos enfants dans le spa, ne pas les laissez seuls
- Lors de vos sorties votre chien doit systématiquement vous accompagner et ne pas être laissés seul dans le logement ou dans le jardin
- Evitez les chiens dans les chambres ou installez votre tissus pour protéger les lits des poils
- Les crottes des chiens doivent être ramassées tous les jours
- Respecter les horaires de nuisances sonores après 22h pour préserver la tranquillité des autres locataires
- Ne pas mettre la musique à fond dans le logement si cela nuit au calme du propriétaire ou des autres locataires
- Roulez à 15 kms/h max dans le chemin privé
- Fermez le portail avec le cadenas à chaque sortie
- Pour votre sécurité et celle de vos enfants et animaux il est interdit de monter sur les murs en pierre, qui pourraient s'effondrer et vous causer des dommages corporels ou détériorer le grillage.
- Ne pas forcer la clé, demandez nous si cela bloque
- Signalez un problème quelconque ou dégâts, quelque soit l'heure du jour ou de la nuit
- A votre départ et avant l'état des lieux la maison doit être rendue dans le même état de propreté qu'à votre arrivée si vous n'avez pas pris l'option ménage.

PROFITEZ BIEN DE VOS VACANCES

BON SÉJOUR

INTERNAL REGULATIONS OF LE REPOS DES CHENES

Respect for the premises, the neighborhood, the accommodation, the equipment provided, and the owners.

No guests not included in the lease without having requested it, maximum of 2 adults allowed once a week and only during the day.

Be mindful of water, it is precious, do not let it run excessively.

Turn off unnecessary lights, both indoors and outdoors.

If the air conditioning is running, close the doors and windows.

The air conditioning must be turned off when you leave the accommodation.

Maintain a maximum temperature difference of 8 degrees between the outside and inside to avoid getting sick, this is more than enough to cool the room.

Smoking is prohibited inside the cottages; for outside, an ashtray is provided so that you do not throw cigarette butts on the ground.

A single cigarette butt can start a fire, so use the outdoor ashtrays.

Beds and sofas must be protected if you have a dog.

Dogs must never be left unattended or alone in the house during your outings.

Be careful with the walls (impacts, dirt).

The garden hose is connected to city water; any use without permission is prohibited.

Do not leave your children in the pool unsupervised, diving is forbidden.

Think of arm floats if they can't swim.

Remember to lift the ladder to prevent your child from accessing the pool if they can't swim and you are busy with something else.

Dogs are not allowed in the pool, footbath, or spa.

To ensure perfect hygiene, make sure to shower and soap up before entering the spa or pool.

Do not go into the pool to cool off after sweating; it is not a bath.

Let the owner manage the pool pump.

Do not drink or eat in the pool or spa.

The spa is strictly reserved for tenants who have requested it in advance and paid for it.

Notify 24 hours in advance for a spa session so we can bring it to the ideal temperature.

Only the owner operates and maintains the spa for your maximum comfort.

Only tenants listed on the lease have access to the spa, no animals in the spa.

The spa is intended for a maximum of 4 people.

Do not smoke in the spa.

Remember to cover the spa after use to ensure it retains its temperature.

Watch your children in the spa, do not leave them alone.

During your outings, your dog must accompany you and not be left alone in the accommodation or garden.

Avoid having dogs in the bedrooms or set up your fabric to protect the beds from fur.

Dog waste must be picked up every day.

Respect noise disturbance times after 10 pm to maintain the tranquility of other tenants.

Do not blast music in the accommodation if it disturbs the owner or other tenants.

Drive at a maximum of 15 km/h on the private road.

Close the gate with the lock every time you go out.

For your safety and that of your children and pets, it is forbidden to climb on the stone walls, which could collapse and cause bodily harm or damage the fence.

Do not force the key, ask us if it gets stuck.

Report any problem or damage, regardless of the time of day or night.

Upon your departure and before the inventory, the house must be returned in the same clean condition as when you arrived, unless you opted for the cleaning service.

YOU ARE ON VACATION, SO NO STRESS AND ENJOY WITHOUT EXCESS.

HAVE A GREAT STAY

If you need any modifications or further assistance, feel free to ask!

